

La Criticista

Llegó el día en que el Presidente Vicente Fox dió a conocer su gabinete y para nosotras fue una gran decepción. No obstante haber felicitado a Andrés Manuel López Obrador por el gran número de mujeres que incluyó en su equipo de trabajo, Fox escatimó la representación femenina en su gabinete.

Pocas mujeres y desconocidas. Currícula que habla de buena administración pero de falta de experiencia en el trabajo asignado. Tristemente da la impresión de que las nombró para que fracasaran y así poder decir que no encuentra mujeres capaces para acompañarlo en el gobierno.

La Secretaria de Turismo es la que mejor impresión da. Se oye talentosa y segura de si misma, pero no basta haber viajado mucho para conocer y remediar los problemas del sector. El sector mismo la podrá orientar si ella esta dispuesta a escuchar a sus integrantes.

La directora de CONACULTA sabe de cultura y de como mezclar notas culturales con comentarios políticos. Pero de saber de cultura a saber promoverla en el país, hay diferencia.

Fox quiere que desaparezca SEDESOL, porque eso indicaría que en el país ya no hay pobreza ni grupos marginados. Nos hubiera gustado que en SEDESOL, que aún existe y es necesario, estuviera al frente una mujer inmersa en la problemática de la pobreza, una luchadora social.

¿A que seguir? Ya basta de descontento. Vamos a desearles suerte a estas mujeres y a sus compañeras de gabinete, que puedan trabajar con éxito y que dentro de unos meses podamos felicitarlas y veamos que este editorial estaba equivocado.